DENIS GOUGEON

SIX THÈMES SOLAIRES

PIANO-SOLEIL

Piano

à Jacques Hétu

Musigraphe ÉDITIONS

Piano-Soleil est l'une des dix pièces regroupées sous le titre **SIX THÈMES SOLAIRES**, composées à la demande des *Concours de musique du Canada* pour l'épreuve *Tremplin International*. Elle est aussi la plus importante de ces pièces car elle génère la musique de toutes les autres planètes.

Piano-Soleil symbolise l'énergie brute, la chaleur intense, le rayonnement, la diffusion... Cette énergie, cette lumière vient éclairer chaque planète sous un « jour » différent. Les neuf autres pièces du groupe sont donc des variations sur la « musique-lumière » du soleil:

Saxophone-Mercure (Saxophone Alto seul)
Voix-Vénus (Soprano ou Ténor et Piano)
Clarinette-Terre (Clarinette en Si bémol et Piano)
Trompette-Mars (Trompette en Do et Piano)
Cor-Jupiter (Cor en Fa et Piano)
Flûte-Saturne (Flûte seule)
Violon-Uranus (Violon seul)
Alto-Neptune (Alto et Piano)
Violoncelle-Pluton (Violoncelle seul)

Dans ces dix pièces, Denis Gougeon à volontairement remis en question la notion habituelle de virtuosité. Par le jeu de la forme et grâce à l'utilisation de techniques instrumentales récentes, il à tenté d'élargir le répertoire des outils expressifs, permettant à l'interprète de révéler à son auditoire une sensibilité et une musicalité toute personnelle.

Piano-Soleil is one among the ten pieces grouped under the title **SIX THÈMES SOLAIRES**, composed for the Tremplin International competition, commissioned by the Concours de musique du Canada. It is also the most important piece because it generates the music of all the other planets.

Piano-Soleil symbolizes raw energy, intense beat, radiance, diffusion. And it is this energy, this light that illuminates each planet under a different aspect. The other nine pieces of the group are variations on the "music-light" of the sun:

Saxophone-Mercure (solo Alto Saxophone)
Voix-Vénus (Soprano or Tenor and Piano)
Clarinette-Terre (B flat Clarinet and Piano)
Trompette-Mars (C Trumpet and Piano)
Cor-Jupiter (F Horn and Piano)
Flûte-Saturne (solo Flute)
Violon-Uranus (solo Violin)
Alto-Neptune (Viola and Piano)
Violoncelle-Pluton (solo Cello)

In those ten pieces, Denis Gougeon voluntarily reconsidered the usual notion of virtuosity. By the structural organization and the use of recent instrumental techniques, be tried to widen the range of expressive means, allowing the interpret to reveal to the audience a very personnal sensitivity and musicality.

Société éditrice: Musigraphe Inc. Réalisation graphique: Lise Durocher Impression: l'Imprimerie d'Arthabaska Inc.

© 1992 - MUSIGRAPHE-CONCERT (SOCAN)

Dépôt légal - 4e trimestre 1992 Bibliothèque nationale du Québec Bibliothèque nationale du Canada

ISBN 2-9802179-3-x

Toute reproduction de cet ouvrage, en tout ou en partie, doit être spécifiquement autorisée par Musigraphe.

Publié et distribué par MUSIGRAPHE Inc.

SIX THÈMES SOLAIRES

PIANO-SOLEIL

à Jacques Hétu **DENIS GOUGEON** = 92 $f \! \! f$



PIANO-SOLEIL



























